

Getafe Casquero pregonó las Fiestas de Mayo de Talavera

El jugador del Getafe Francisco Javier Casquero pregonó ayer las Fiestas de Mayo de Talavera, su localidad natal. Además, inauguró el campus que lleva su nombre.

Cinco últimos esfuerzos

Máximo dice que tres triunfos en casa darían la salvación al Albacete

Sumar nueve de los 18 puntos en juego hasta el final de la Liga es el objetivo del equipo de Máximo Hernández.

El entrenador del Albacete, Máximo Hernández, considera que el equipo tiene que ganar tres partidos en las cinco "superfinales" que restan para concluir la temporada si quiere conseguir la salvación. Un cálculo que no impide, sin embargo, que el equipo vaya a saltar al campo a ganar los cinco encuentros. "Somos de los mejores equipos de la segunda vuelta, y si ganamos los tres partidos que nos restan en casa, lograríamos nueve puntos, que sumados a los que tenemos, serían 51, una cifra que nos mantendría en la categoría", reflexionó.

Por esa razón, advierte que los encuentros en casa son vitales, aunque el Albacete ha tenido un rendimiento mejor fuera de su campo. "El equipo ha ganado sus tres últimos partidos en casa, y pretendemos que siga con este ritmo de puntos en nuestro campo, aunque no renunciemos a



El presidente del Albacete, Ubaldo González (i), y el entrenador del equipo manchego, Máximo Hernández, presentaron ayer la campaña *En nuestra casa... seguimos mandando nosotros*.

nada a domicilio, sólo necesitamos cinco últimos esfuerzos", argumentó.

JUNTO AL presidente de la entidad, Ubaldo González, el entrenador presentó ayer la campaña *En nuestra casa... seguimos mandando nosotros*, que tiene como objetivo animar a los albaceteños a acudir al Carlos

Belmonte el domingo (18.00), para recibir al Córdoba. El equipo andaluz está entrenado por un ex del Alba, José González, está clasificado en la penúltima plaza y tiene tan sólo dos puntos de desventaja con los manchegos. "El Albacete Balompié ha dado mucho a esta ciudad, no podemos abandonarle ahora",

señaló el máximo responsable del club.

Con el objetivo de estimular a la afición para que acuda al estadio a empujar al equipo con sus ánimos, el Consejo de Administración desarrollará una campaña de precios bajos en las entradas (abonos de tres partidos para los no abonados y dos tickets en-

"Necesitamos el apoyo de todos, porque la unión hace la fuerza"
Máximo Hernández

tre 3,5 y ocho euros para los socios), además de una camiseta de regalo, que llevará el lema *Somos tu fiel afición*. "Así, el blanco del Alba dominará en las gradas", reconoció Ubaldo. Los aficionados cordobeses, por su parte, ya han completado ocho autocares para acudir a Albacete.

Así, González espera que el Carlos Belmonte registre la mejor entrada de la temporada para este choque, que puede valer para hundir aún más en la tabla a uno de los más directos rivales por la salvación. Alejar al Albacete de la zona caliente, sin embargo, requerirá más puntos en más partidos.

Para el partido del domingo, el técnico tiene a toda la plantilla a su disposición. Pese a ello, Javi, Baggio y Kike ya están descartados.

J. DE A.

Bojan se borra de la Eurocopa

SELECCIÓN. Por sorprendente que parezca, Bojan Krkic ha renunciado a acudir a la próxima Eurocopa. Mientras algunos compañeros de profesión se muerden las uñas y cuentan las horas que faltan para que Luis Aragonés facilite la lista de convocados -lo hará mañana-, el jovencísimo futbolista del Barcelona, que todavía tiene 17 años, ha decidido posponer su salto a la selección absoluta. Ayer, fuentes del club azulgrana filtraron la noticia. En los últimos días, se habían producido contactos a tres bandas entre el seleccionador español, el Barcelona y el padre de Bojan. En estas conversaciones, Aragonés habría recibido la petición del delantero de que no le convocase por razones personales.

No es ésta la primera vez que los caminos de Bojan y la selección absoluta se separan. Cuando Aragonés le llamó para el amistoso contra Francia, se cayó de la lista por una gastroenteritis.

METRO

Al Hadari, a juicio por anunciar vino

EGIPTO. El portero del Sion suizo Esam al Hadari ha vuelto a enfadar a los sectores más conservadores de su país. Si cuando abandonó el Al Ahly, exigieron que le retiraran la nacionalidad egipcia, ahora le van a llevar a juicio, en el que se enfrenta a una pena de un año de cárcel. Todo por, según la prensa, "instigar al pecado y al libertinaje" por lucir en su camiseta la publicidad de un vino, patrocinador del Sion.

METRO

Albacete Las cinco "superfinales" del conjunto albaceteño en la lucha por eludir el descenso



Dos caminos divergentes

CÓRDOBA. A diferencia del Albacete, el Córdoba está marcando una línea descendente que lo ha llevado hasta la penúltima plaza, tras sacar sólo tres puntos en nueve jornadas. Sin embargo, esta racha negativa se quebró el pasado fin de semana, al vencer al Xerez (2-1).

METRO



El mejor equipo de Segunda en su casa

CASTELLÓN. Sin duda, será el encuentro más difícil que le queda al Alba fuera de su casa. El Castellón, quinto clasificado, a siete del ascenso, es el conjunto que más puntos ha cosechado en su estadio (40), donde sólo ha perdido un partido. Fue frente al Málaga (2-3).

METRO



Ni 'chicha', ni 'limoná'

ÉIBAR. Un recién ascendido que navega por la zona tranquila de la tabla, pero que aún no ha logrado la permanencia matemática. Tradicionalmente, el Éibar es un equipo correoso, que sale a encerrarse fuera de su estadio -que tiene las dimensiones más pequeñas de la categoría-.

METRO



El colista que sale respondón

EJIDO. El Poli Ejido, colista de la clasificación, está vendiendo caro su descenso. Ahora mismo, está a tres puntos de la permanencia. Los almerienses han ganado sus dos últimos encuentros y ven que la salvación es factible, ya que confían en que los que le superan pincharán.

METRO



La zona caliente ya queda lejos

LAS PALMAS. Es posible que en el último partido de la temporada, el conjunto canario ya esté matemáticamente salvado. Ha firmado una segunda vuelta interesante, con sólo cuatro derrotas en 16 partidos que le han alejado de la zona caliente de la tabla, a donde estaba abocado.

METRO

Suecia recupera a Henrik Larsson

EUROCOPA. La euforia se ha desatado en Suecia después de que Henrik Larsson, ex del Celtic, el Barcelona y el Manchester United, haya anunciado que regresa a la selección para la Eurocopa. Para el diario *Dagens Nyheter*, Larsson es "el mejor" de los convocados; según *Sydsvenskan*, con este delantero, Suecia pasa de ser un equipo "mediocre" a un "aspirante a todo". Sólo *Expressen* difiere.

METRO

El Zenit derrota al Rangers en la final de los equipos sorpresa

UEFA. El Zenit de San Petersburgo alzó su primer título europeo al derrotar al Glasgow Rangers de Carlos Cuéllar y Nacho Novo en una final de la UEFA tan escasa de fútbol como anunciaba su cartel. Sólo en la segunda mitad ambos equipos decidieron dar un paso al frente. Sacudido el susto y la

presión, decidieron demostrar al resto de Europa que no se habían colado sin hacer méritos en la fiesta de Manchester. Puso especial empeño Arshavin. Cada vez que el balón caía a sus pies, la final ganaba empaque. El centrocampista del Zenit, primero, falló un gol hecho tras haber burlado la salida

del portero y, después, asistió a Denisov para que completara el trabajo. Si los millones de Roman Abramovich no lo impiden, el chico, de 26 años, está llamado a viajar hasta equipos de mayor renombre.

El Rangers tocó a rebato y dio entrada a Novo, sabedor de que, en los equipos britá-

nicos, hasta donde no llega la calidad llega la épica. Miles de seguidores sin camiseta refrendaron la decisión al más puro estilo de las Islas: a alaridos. Hubo otro gol, pero también del Zenit, gracias a Zyrianov, que mezcló la celebración del tanto definitivo con la del final del partido.

I.G.

El Barcelona se lanza a por Alves

SEVILLA. El martes, al acabar el partido que sirvió de homenaje a Antonio Puerta, el brasileño Dani Alves se despidió del Sevilla porque está decidido a cambiar de equipo. El Barcelona, que ya se interesó por el lateral en 2007, ha realizado una oferta de 25 millones, de la que parte sería en metálico y otra parte en jugadores que no cuenten para Pep Guardiola, el nuevo técnico azulgrana.

METRO



Alves, tras caer eliminado el Sevilla en la Champions.

LAURENCE GARRINHS / GETTY